



DISEÑAN PLAN DE COMUNICACIONES PARA EL COMBATE DEL ZIKA, CHIKUNGUNYA Y DENGUE

Diferentes instituciones del gobierno y la Organización Panamericana de la Salud se están reuniendo para diseñar un plan de comunicaciones orientado a que la población tome conciencia de la peligrosidad de las enfermedades como el Zika, Chikunguya y Dengue y que afecta a un porcentaje de la población hondureña.

El documento incluye una estrategia de comunicación, utilizando mensajes educativos que se difunden a través de los medios de comunicación del país.

Esta estrategia será conocida por las autoridades de las instituciones representadas: COPECO, IHSS, Secretaría de Salud, OPS y el SANAA.

Comayagua, M.D.C., 28 de Enero del 2016.

Dirección de Relaciones Públicas
SANAA